

ABSTRAK

Ametha Wardah RJ, Peran Gatekeeper infocimahi.co dalam Publikasi Berita Jurnalisme Warga

Seiring berkembangnya teknologi, media sosial menjadi media baru yang dimanfaatkan sebagian orang untuk menyampaikan informasi yang salah satunya adalah praktik citizen journalism. Praktik citizen journalism berbeda pelaksanaannya dengan jurnalis profesional, yang tidak didasari oleh profesi dan rentan munculnya informasi-informasi hoax. Maraknya berita hoax menjadikan peran gatekeeper sangat dibutuhkan. Saat ini telah banyak timbul media lokal sebagai wadah bagi praktik citizen journalism untuk berbagi informasi, salah satunya infocimahi.co. sebagai media lokal peran gatekeeper di infocimahi.co sangat dibutuhkan dalam menyeleksi informasi agar berita yang didapatkan aktual dan berlandaskan fakta.

Penelitian ini bertujuan untuk bagaimana seorang pekerja media (gatekeeper) infocimahi.co melakukan proses gatekeeping dalam publikasi berita yang bersumber dari jurnalisme warga. Secara rinci tujuan penelitian ini untuk mengetahui peran *gatekeeper* dalam level *individual* pada publikasi berita jurnalisme warga di Instagram infocimahi.co, peran *gatekeeper* dalam level *media routine* pada publikasi berita jurnalisme warga di Instagram infocimahi.co, peran *gatekeeper* dalam level *organizational* pada publikasi berita jurnalisme warga di Instagram infocimahi.co.

Penelitian ini didasarkan pada 3 model pertama dalam model hirari pengaruh terhadap isi media oleh Shoemaker dan Reese. 3 level pertama terdiri dari level individual, level media routine, dan level organizational.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu deskriptif dengan pendekatan penelitian kualitatif, serta menggunakan paradigma konstruktivis yang melihat realita sosial sebagai konstruksi sosial yang diciptakan suatu individu melalui sudut pandang serta pengalamannya secara langsung.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat dua faktor dalam level individual yakni latar belakang pemahaman serta pengalaman. Adapun level media routine yang harus dilakukan oleh para pekerja media dalam mengolah berita serta memperhatikan hal-hal tertentu agar berita menarik minat pembaca. Terakhir, level organizational menjadi unsur yang paling berpengaruh dalam proses publikasi berita jurnalisme warga karena adanya kebijakan-kebijakan yang wajib dilaksanakan oleh pekerja media. Pemilik media memegang kendali penuh terhadap pembuatan kebijakan.

Kata Kunci : Gatekeeper, infocimahi.co, Jurnalisme Warga